
APRESENTAÇÃO DO CANDIDATO 

SÉRGIO BRAZÃO E SILVA 
Bom dia aos amigos, profissionais que compõem o CREA-PA. Ao que 

ainda não me conhecem, farei uma breve apresentação. Sou Sérgio Brazão e 
Silva, Engenheiro Agrônomo, MSc. em Solos e Dr. em Geologia. Exerço 
atividades na Universidade Federal Rural da Amazônia, desde 1984, e tive a 
oportunidade desempenhar ampla atividade de direção, tendo sido Pró-Reitor de 
Extensão na UFRA, Vice-Presidente da FUNVERDE, Secretário Municipal de 
Meio Ambiente, e outros cargos. Atualmente sou do Comitê Local da COP 30, 
encaminhando as ações relacionadas ao Fórum de Mudanças Climáticas, como 
ações relacionadas à COP.   Sou autor de artigos publicados em revistas de 
circulação nacional e internacional, além de cinco livros relacionados à Extensão 
Rural, Meio Ambiente, Análise de Solo, e outros.  Nesta breve apresentação, 
desejo esclarecer que estou candidato à presidência do CREA-PA por 
ACREDITAR que este pode ser um Conselho forte, participativo, que contribua 
com a sociedade Amazônica, e que, principalmente, EU POSSA liderar esta, e 
outras transformações neste órgão. A ausência da participação do CREA-PA em 
Fóruns e eventos neste estado, enfraquece o profissional, o qual nunca é 
lembrado como parte das soluções dos problemas que a Amazônia enfrenta. 
Nosso mandato também proporá e realizará eventos de interesse geral, 
proporcionando espaço para o destaque de nossos profissionais. De forma 
paralela, capacitações diversas, e cursos de especialização serão oferecidas 
aos profissionais, visando atualizar sua atuação profissional. Manteremos 
especial esforço às queixas mais comuns, como ART, anuidades, parcelamento 
de dívidas, lutas salariais, e outras. Às atividades de inspetorias, condições 
prediais e de trabalho serão revisadas e encaminhadas à solução. A NOVA sede 
em Belém, apresentará estrutura e instalações prediais adequadas, com co-
working para profissionais que visitarem a capital, Centro de Capacitação, e novo 
auditório. No interior do estado, a revisão das instalações prediais em todas as 
inspetorias ocorrerá, visando condições dignas de trabalho. Encerro esta 
apresentação, sugerindo aos que se interessarem, lerem o meu Plano de 
Trabalho nas Redes sociais. Represento A TOTAL RENOVAÇÃO na direção 
deste conselho, e estou comprometido com a construção de um NOVO CREA-
PA. Nossa tarefa será agregar, ouvir à todos em gabinete aberto, e fazer um 
CONSELHO FORTE. Contem com nosso empenho e boa vontade para isto.  


